
Una intervista sul profumo di
merito
Martedì pomeriggio, dopo avr passato la mattinata a cercare di
far funzionare Commissioni Web ho fatto un salto in piscina e
lì sono stato intervistato telefonicamente da una redattrice
de Il Sussidiario su un tema, quello della lode che, per
qualche ragione è stato scoperto solo  quest'anno mentre è in
vigore dallo scorso anno.

L'unico elemento di novità sta nel fatto che il provvedimento
della  Gelmini  che  ha  sdoppiato  la  fascia  massima  per  il
credito (da 8 a 10 di media) in due fasce è stato applicato
per la prima volta alle classi quinte.

Buona lettura: Il 100 e lode è impossibile, cosa fare per il
merito
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